

# 民族语文

MINORITY LANGUAGES  
OF CHINA

2018 5



(总第 233 期)

《民族语文》二〇一八年第五期(总第二三三期)

目 录

- 瓦罕塔吉克语的使动范畴·····侯典峰 李 兵 (3)
- 藏语多动词谓语句的认知基础和模块化·····瞿霭堂 劲 松 (23)
- 萨维纳神父的临高语研究: 韵母部分·····辛世彪 (34)
- 绘制中国少数民族语言使用情况地图集的构想  
·····龙国贻 尹虎彬 (45)
- 从 A 调分类看《车里译语》的基础方言·····章富刚 (51)
- 东巴文加威灵仪式证书译释·····邓章应 杨四梅 (62)
- 蒙古语的否定短语初探·····高莲花 (73)
- 朝鲜语使役结构及格标记的类型特征研究·····崔惠玲 (81)
- 滇北大花苗苗语概况·····季红丽 (86)
- 补白**
- 《汉藏语语音和词汇》出版·····胡鸿雁 (44)

# MINORITY LANGUAGES OF CHINA

No. 5

October 2018

*A Bimonthly*

- The Causative Category in Wakhi Tajik.....HOU Dianfeng and LI Bing ( 3 )  
Cognitive Basis and Lumping of Multi-verb Predicate Constructions  
in Tibetan.....QU Aitang and JIN Song (23)  
Father Savina's Study on Bê: the Finals.....XIN Shibiao (34)  
An Atlas of Situation of Language Use of the Minority Languages in China:  
Some Thoughts.....LONG Guoyi and YIN Hubin (45)  
On the Base Dialect of *Cheli Yiyu* 车里译语: Evidence from Subsets of  
Tone A.....ZHANG Fugang (51)  
The Decipherment of Two Divine Power Gained Ceremony Certificate  
Written in Dongba Script.....DENG Zhangying and YANG Simei (62)  
A Preliminary Study on the Negative Phrase of Mongolian.....GAO Lianhua (73)  
On the Typological Characteristics of the Causative Construction and  
Case Markings in Korean.....CUI Huiling (81)  
A Sketch Grammar of Dianbei Ahmao.....JI Hongli (86)

- 主管单位 中国社会科学院  
主办单位 中国社会科学院民族学与人类学研究所  
编辑单位 《民族语文》编辑部  
编辑部主任 李云兵  
编辑部副主任 吴雅萍  
编辑 普忠良 木再帕尔 胡鸿雁  
英文翻译 胡鸿雁  
本期责编 胡鸿雁  
本刊地址 北京市海淀区中关村南大街27号6号楼  
邮政编码 100081  
本刊电话 (010)68932381  
本刊信箱 mzywbjb@cass.org.cn  
本刊网址 <http://www.mzyw.net.cn>  
出版单位 社会科学文献出版社  
印刷 三河市龙林印务有限公司  
总发行 北京市邮政报刊局  
订购处 全国各地邮局  
邮发代号 2-525  
国外发行 中国国际图书贸易总公司(北京399信箱)  
国外代号 BM132

ISSN 0257-5779

CN 11-1216/H

ISSN 0257-5779

